

Lunes, 1 de abril de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**@ladataec**

¡LA LIBERTAD ES UN BIEN PRECIADO QUE AHORA LA ESTAMOS PELEANDO!"

"Cada día nos levantamos con el firme propósito de proteger y defender a nuestra patria, sabiendo que nuestro sacrificio contribuye a la seguridad y prosperidad de nuestros seres queridos", manifestó el jefe del Comando Conjunto de las FF. AA, Jaime Vela. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL, POR TU SEGURIDAD!

Las @ffaaecuador durante el #FeriadoSemanaSanta, ejecutaron operaciones militares a nivel nacional, brindando seguridad en los diferentes puntos turísticos; realizando decomisos de armas de fuego, municiones, acciones contra la minería ilegal; además, aprehensión de presuntos terroristas. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Conoce los resultados del #PlanFénix durante el Feriado de semana santa. Las Fuerzas del orden comprometidas con la seguridad de los ciudadanos. [Ver más](#) Nota Referente [@ladataec](#)

**@DefensaEc**

¡EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL!
Las @ffaaecuador, cumpliendo con el deber y la misión de defender el territorio nacional, se desplegaron con su contingente, a fin de ejecutar múltiples operaciones militares para proteger los intereses de nuestros ciudadanos. #FeriadoSemanaSanta. [Ver más](#)

Lunes, 1 de abril de 2024

**@MuseosDefensaEC**

Durante este feriado en el Museo #CasaDeLosTratados, recibimos a visitantes de todo el país. Grandes y pequeños disfrutaron de los recorridos culturales e históricos, a través de las salas donde se firmó el #TratadoDeGirón de 1829. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**Se registra asalto en concesionaria de vehículos en Machala. El Universo**

La Policía Nacional y paramédicos de la Cruz Roja respondieron a la alerta, brindando atención al guardia herido, quien fue trasladado a un centro médico. A pesar del operativo desplegado, los delincuentes lograron huir y las investigaciones continúan en curso. [Ver más](#) Nota Referente [ultimahoraecu](#), [El Universo](#)

**Horario toque de queda en Quito de este domingo 31 de marzo. Expreso**

Luego del estado de excepción decretado el pasado 8 de enero como una medida que buscan garantizar la seguridad de los ciudadanos en medio de una ola de violencia por la que atraviesa el país, el presidente Daniel Noboa autorizó la semaforización. [Ver más](#)

**Nueve presuntos terroristas fueron capturados en Latacunga, Cotopaxi. Primicias**

Personal de las unidades de inteligencia de la Policía en Latacunga (Cotopaxi) capturaron a nueve personas que, presuntamente, pertenecerían a la organización criminal Los Lobos. Los sujetos serían procesados por el delito de terrorismo. [Ver más](#)

Lunes, 1 de abril de 2024

 <p>OPERATIVO DE EQUIPOS MILITARES INCAUTAN OBJETOS ILÍCITOS EN EL CENTRO DE PRIVACIÓN DE LIBERTAD DE LOJA</p>	<p>Equipos militares intensifican operativos. ultimahora Equipos militares intensifican operativos en cárceles, confiscando artículos prohibidos y empleando tecnología avanzada como georradars, como parte del estado de excepción vigente. Ver más</p>
	<p>Militares reforzaron la seguridad durante Semana Santa en áreas de alta afluencia. Ecuador 221 La presencia de militares en zonas consideradas de riesgo ha sido clave para garantizar que las familias disfruten con tranquilidad del feriado de Semana Santa. Este esfuerzo coordinado permite a los ciudadanos participar en actividades religiosas y recreativas sin temor a ser víctimas de la delincuencia. Ver más</p>
 <p>FISCALÍA DE ECUADOR FORMULA CARGOS POR INCAUTACIÓN DE ARMAS Y MÁS DE USD 150.000 A 7 DETENIDOS EN AZUAY</p>	<p>Incautación de armas y más de 150.000 dólares en Azuay. ultimahoraecu Fiscalía Ecuador formula cargos a 7 detenidos por incautación de armas y más de USD 150.000 en Azuay; 6 sujetos reciben prisión preventiva por porte ilegal de armas de fuego, mientras que el séptimo enfrenta presentación periódica y prohibición de salida del país por presunto enriquecimiento no justificado. Ver más</p>
	<p>Más de una tonelada y media de droga fue incautada por la Policía Nacional. El Telégrafo La Policía Nacional, a través de una denuncia ciudadana, localizó alrededor de 1 tonelada y media de clorhidrato de cocaína, en Guayaquil. La droga estaba camuflada dentro de un camión, que aparentemente transportaba banano, informó este 31 de marzo de 2024 la institución. Ver más</p>

Coyuntura

 <p>ID:igeppn2024gjhq - Revisado 2024-03-31 06:18:13 Hora local Prof. 76 Km. Magnitud: 4.3</p>	<p>Sismo de 4,3 grados se reportó en Guayas el 31 de marzo. Primicias Un sismo de 4,3 grados de profundidad se registró en la provincia de Guayas la mañana del 31 de marzo de 2023. El temblor ocurrió a 10 kilómetros del cantón Simón Bolívar, ubicado al norte de Guayaquil. Su profundidad fue de 76 kilómetros. Exactamente, se lo reportó a las 6:18, según el Instituto Geofísico. Ver más</p>
---	---

Lunes, 1 de abril de 2024



Por primera vez desde 2001, con el IVA también sube el precio del cilindro de gas. Primicias

La decisión del presidente Daniel Noboa de fijar la tarifa del impuesto al valor agregado (IVA) en 15% -a partir del 1 de abril de 2024- terminó en un efecto cascada que incrementó los precios de cientos de productos. El más polémico quizá es el alza del precio del cilindro de gas que se había mantenido inalterado desde 2001. [Ver más](#)



Más de 31 mil emergencias reportó el Ecu 911 en el feriado de Semana Santa. La Hora

Más de 31 mil emergencias reportó el Ecu 911 en el feriado por Semana Santa que está por concluir. De estas, de acuerdo con el mapa de incidentes que maneja la central integrada de auxilio, Quito reportó 6.506 emergencias (21%), seguido de Guayaquil con 5.592 (18%), Cuenca 1.252 (4%), Ambato 1.126 (3.6%). [Ver más](#)

Opinión



Palo quemado. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

En el capítulo XVIII del libro 'El Príncipe', aconseja Maquiavelo: "En las acciones de los hombres, y particularmente de los príncipes, donde no hay apelación posible, se atiende a los resultados. Trate, pues, un príncipe de vencer y conservar el Estado, que los medios siempre serán honorables y loados..." [Ver más](#)



El poder perpetuo. Franklin Barriga López. La Hora

Una de las principales características de la democracia es la alternabilidad, lo que garantiza que el totalitarismo no permanezca en el poder y utilice toda clase de triquiñuelas para mantenerse en el mismo. [Ver más](#)



¿Opera una mafia en Ecuador? Santiago Basabe. Primicias

A partir de las investigaciones propiciadas por la Fiscalía, la respuesta a dicha pregunta parece una obviedad: sí, desde luego que sí. Sin embargo, esas certezas absolutas no son parte del conocimiento científico. [Ver más](#)

Lunes, 1 de abril de 2024



Pobres sentados en riqueza. Miguel Rivadeneira. El Universo

Resulta increíble que en el Ecuador se viva en medio de la pobreza, sentados en la riqueza por las enormes reservas de minerales que existen, como el oro, entre otros, y dirigentes politiqueros y anarquistas que buscan el caos y se oponen a su explotación. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Guayas: Masacre en el Guasmo. Mención FF.AA. Teleamazonas



Fuerzas Armadas: Han detectado 72 áreas que pueden ser utilizadas como pistas clandestinas. Mención FF.AA. Teleamazonas



Santa Elena: Turistas se despiden del último día de feriado. Mención FF.AA. Teleamazonas



Quito: Se ejecutaron operativos militares. Mención FF.AA. TC Televisión